

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

24. Juni 2015

Neuer Leiter der Untersuchungsgefängnisse

(IVS).- Der Staatsrat hat Charles Péquignot als neuen Leiter der Untersuchungsgefängnisse in Brig, Sitten und Martinach (DAJ) der Dienststelle für Straf- und Massnahmenvollzug im Departement für Bildung und Sicherheit (DSMV) ernannt. Er wird sein Amt am 1. August 2015 antreten und ersetzt somit Carole Centofanti, welche zurückgetreten ist.

Charles Péquignot besitzt eine solide Berufserfahrung im Strafvollzug aber auch im sozialen und wirtschaftlichen Bereich. Er verlässt sein aktuelles Wirkungsgebiet als Verantwortlicher der im Chablais beheimateten Einheit einer Waadtländer Kooperative, die sich um berufliche Wiedereingliederung kümmert.

Als Gründer der Vereinigung « La Fontanelle » in Mex, leitete er diese Institution von 1983 bis 1993. Im Anschluss stand er während neun Jahren den Untersuchungsgefängnissen des Kantons Waadt vor. Charles Péquignot besitzt somit grosse Erfahrung auf dem Gebiet des Strafvollzuges. Später gründete er in Aigle ein Geschäft, welches er von 2004 bis 2013 führte.

Charles Péquignot stammt aus Chenit (VD) und Cologny (GE) und wohnt zurzeit noch in Bex. Er war während mehr als 30 Jahren in der Gemeinde Mex – St. Maurice ansässig und wird sich in Kürze wieder im Unterwallis niederlassen.

Charles Péquignot ist 60 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern.

Kontaktperson

Georges Seewer, Dienstchef der Dienststelle für Straf- und Massnahmenvollzug, 027 606 51 57